



13.12.2007 - 09:30 Uhr

## Markus Mader nommé nouveau directeur de la Croix-Rouge suisse

Bern (ots) -

Le Conseil de la Croix-Rouge a nommé Markus Mader nouveau directeur de la Croix-Rouge suisse. Le 1er juillet 2008, M. Mader succédera à Daniel Biedermann, qui prendra une retraite anticipée. Il rejoindra la plus grande organisation humanitaire suisse le 1er juin 2008 pour se familiariser avec ses futures tâches avant d'en assumer formellement la direction.

Né en 1963, Markus Mader est, depuis 2001, directeur général de la Fondation Village d'enfants Pestalozzi à Trogen (AR) qui, en plus du village lui-même, gère des projets dans douze pays. Depuis près de dix ans, il assure à titre honorifique la présidence de l'association cantonale Croix-Rouge de Saint-Gall, et est membre de la Commission de contrôle de gestion de la Croix-Rouge suisse. Après des études de sciences politiques à l'Université de Saint-Gall, M. Mader a été pendant cinq ans délégué du CICR au Sri Lanka, au Pérou ainsi qu'au Pakistan/Afghanistan. Sans affiliation politique, il a occupé ensuite pendant six ans la fonction de syndic de la commune d'Eggersriet (SG), où il est domicilié. Membre du Conseil de fondation de la Chaîne du Bonheur, président de la Commission hospitalière de la Fondation Hôpital des enfants de Suisse orientale et membre de la commission du Centre de protection de l'enfant, M. Mader est président-fondateur du Réseau suisse des droits de l'enfant.

Le Conseil de la Croix-Rouge se félicite d'avoir trouvé, en la personne de Markus Mader, un futur directeur au bénéfice d'une longue expérience et de hautes qualifications dans la gestion de domaines qui sont au coeur des activités de la Croix-Rouge suisse, à l'échelle tant nationale qu'internationale. Directeur d'une oeuvre humanitaire amie et occupant des fonctions honorifiques au sein du groupe Croix-Rouge suisse, M. Mader allie de manière idéale une vision extérieure et une expérience solide de l'organisation.

Un portrait peut être téléchargé :

<http://go.picturepark.com/m.cfm/20/474/PVGJX641/362>

Contact:

Markus Mader, Directeur général de la Fondation village pour enfants Pestalozzi, tél. 071 343 73 23 / 079 323 00 47  
Prof. René Rhinow, Président de la Croix-Rouge suisse, tél 031 387 72 39

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100551354> abgerufen werden.